

学校だより

タずつ

—タずつは西の空に輝いて見える宵の明星（金星）のことです—

令和7年12月
小松市立能美小学校



授業参観、学校保健委員会への参加をありがとうございました！



11月7日に授業参観を行いました。190名を超える保護者が来校されました。子供たちもお家の方に見てもらっている中での授業なので、張り切って取り組み、とてもうれしそうでした。お忙しい中の参観をありがとうございました。

6限目に実施された学校保健委員会へは5・6年生と35名の保護者の方が参加しました。以前行った朝食と便に関するアンケートの結果を保健委員会の児童が発表した後、ヤクルトの南部愛美さんを講師に迎え、「腸が元気で体も快調！～おなかの中から健康を見直そう～」と題してお話していただきました。児童にもわかりやすいお話で、腸内細菌の良い働きについて楽しく聞くことができ、参加された保護者にも好評でした。これからのお食生活を見直す機会になりました。参加しなかった学年には保健委員会からク



イズラリー
で学ぶ機会
が設けられ
ました。皆
が元気に過
ごせるとい
いですね。

<4年生プログラミング教室>



11月5日に、4年生が小松市の事業でプログラミング体験とプラネタリウム見学にサイエンスヒルズへ行きました。プログラミングを使って車を動かす体験をしました。イメージした通りに動かすことの難しさを体験できました。

<3年生 K's 体操教室(跳び箱)>



K's 体操クラブの方が来てください、3年生に跳び箱を教えてもらいました。初めは怖かった児童も少しずつコツがわかつてきたようでした。最後には、台上前転まで挑戦しました。

<幼小交流>



11月12日にひかりっこせんだいこども園の園児を迎えて1年生との交流会を行いました。自分たちで集めたどんぐりや松ぼっくりなどを使って、園児に喜んでもらえるようなおもちゃや飾りなどを工夫して作りました。お店屋さんをしていてもなかなか人が来なかつたので、がんばって呼び込みもしました。1年生のがんばりのおかげで、園児たちも楽しそうにしていました。

<給食試食会> 数年ぶりに試食会を開催しました！（保護者感想）



・普段あまり気にしていなかった子供の食事について知る良い機会となった。地産地消へのこだわり等考えて作られていることを知れたのは良かった。今後家庭でも給食について話をしていこうと思いました。

・親の立場で初めて学校給食を見て、栄養管理や衛生管理のすごさやありがたさを改めて実感しました。本当にいつもありがとうございます。ストローなしの牛乳はびっくりしましたが、子供たちはちゃんとできていてすごいなと思いました。

<6年生自主プラン>



地図を見るのが難しく苦労したようですが、皆無事に見学し帰ってきました！

主な予定

12月 生活目標「2学期のふり返りをしよう」

保健目標「冬を元気にすごそう」 給食目標「好き嫌いしないで食べよう」

※スクールカウンセラー訪問日

【12月3日(水) 10日(水) 17日(水)】

ご相談等があれば、事前にご連絡ください

1日(月) 委員会⑧

2日(火) 小松市学力調査(3・5年), 3年そろばん教室, 会計日

3日(水) 3年そろばん教室, 家庭学習強化週間(～10日)

4日(木) 6年マナー給食, 消防署見学(3-1), 人権週間(～10日)

9日(火) 分団長会

10日(水) 図書ボランティアによる読み聞かせ, 能美っ子フェス

11日(木) 6年バスケットボール交流会

15日(月) 個人懇談会(希望者), 5・6限短縮

16日(火) 町別子ども会

23日(火) 5, 6年引越し作業, 6限短縮(2～4年)

24日(水) 2学期終業式, 大掃除, 給食終了, 5・6限短縮

